
	 	

	 	 	
	

 
 
 
 
 
 
 

Municipalidad de Ambato y la ARCSA dialogan sobre las vacunas 
Covid-19 

 
Ante la presencia en esta ciudad del Dr. Mauro Falconí, director 
Ejecutivo de la Agencia Nacional de Regulación, Control y Vigilancia 
Sanitaria (ARCSA), el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, 
propició una reunión para tratar sobre las vacunas contra el Covid-19. 
 
El burgomaestre dio a conocer el proceso que ha cumplido la 
Municipalidad de Ambato, desde octubre, con miras a la posibilidad de 
importar vacunas para mitigar los efectos del coronavirus en la ciudad, 
trabajando en los mecanismos y aspectos legales que se necesitan. 
 
Se refirió al envío de un oficio al Presidente de la República, donde se 
dan detalles de lo actuado en esta ciudad, frente a la pandemia, así 
como alternativas legales para concretar la inoculación al mayor 
número de personas en el cantón Ambato. 
 
Falconí dijo que se trabaja en la aprobación internacional de los 
laboratorios que ofrecen vacunas, para emitir un criterio científico y 
epidemiológico que convenga a la salud de los ecuatorianos, con miras 
a tener claridad en la compra e importación del producto. 
 
Afirmó que son dos los laboratorios aprobados hasta el momento, 
AstraZeneca y Sinovac, del resto no tienen aún referencias. De este 
modo, cuando las municipalidades realicen gestiones, tendrán datos de 
lo que se estaría adquiriendo y sobre todo la seguridad de que favorece 
a todos. 
 
Recomendó hacer un frente común de municipalidades, que podrían 
ser del centro del país, para a través de un fideicomiso, los GADS 
puedan articular la compra de vacunas, con un solo vocero ante el 
Gobierno Nacional, que será quien gestione, mediante una rueda de 
negociaciones. 
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